



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

**ANALISIS PENGARUH IMPLEMENTASI *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* DAN MANAJEMEN RISIKO TERHADAP KINERJA KEUANGAN PADA BANK PERKREDITAN RAKYAT DI PEKANBARU**

**OLEH : MARKHAIDIR ALI HADIDAULAH**  
**11373105248**

*Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh transparansi, independensi, akuntabilitas, responsibilitas, kewajaran, dan manajemen risiko terhadap kinerja keuangan pada Bank Perkreditan Rakyat di Pekanbaru. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan regresi linier berganda dengan bantuan SPSS versi 21. Data dalam penelitian ini merupakan data primer yaitu dalam bentuk kuesioner dengan menggunakan indikator variabel. Populasi dalam penelitian ini adalah Bank Perkreditan Rakyat di Pekanbaru. Sampel dalam penelitian ini adalah keseluruhan Bank Perkreditan Rakyat yaitu sebanyak 17 BPR dengan jumlah responden sebanyak 68 orang.*

*Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial transparansi, akuntabilitas, responsibilitas, dan kewajaran berpengaruh positif signifikan terhadap kinerja keuangan pada Bank Perkreditan Rakyat di Pekanbaru. Sedangkan independensi berpengaruh positif tidak signifikan terhadap kinerja keuangan pada Bank Perkreditan Rakyat di Pekanbaru. Sementara manajemen risiko berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap koefisien respon laba. Secara simultan transparansi, independensi, akuntabilitas, responsibilitas, kewajaran, dan manajemen risiko berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan. Variabel independen pada penelitian dapat menjelaskan variabel dependen sebesar 86,1%, sedangkan sisanya sebesar 13,9% dijelaskan oleh faktor lain yang tidak dijelaskan dalam model regresi ini.*

**Kata Kunci:** *Good Corporate Governance, Transparansi, Independensi, Akuntabilitas, Responsibilitas, Kewajaran, Manajemen Risiko dan Kinerja Keuangan.*

UIN SUSKA RIAU